

C12undC12 Netzwerk

Deutschsprachige Gruppen

Schritt 1	Step 1
Wir gaben zu, unseren Abhängigkeiten und persönlichen Problemen [<i>Stoffe, Menschen, Krankheiten, krankes Ich</i>] gegenüber machtlos zu sein, so dass unser Leben unkontrollierbar geworden war.	We admitted that we were powerless over our dependencies --- that our lives had become unmanageable.

© Overcomers Outreach – C12undC12 - 2007

© Alcoholics Anonymous World Service Inc.

Gottes Wort zu Schritt 1	God's Word to Step 1
Unser Tod schien unausweichlich. Aber Gott wollte, dass wir uns nicht auf uns selbst verlassen, sondern auf IHN, der die Toten zu neuem Leben erweckt. Und tatsächlich hat Gott uns vor dem Tod gerettet. ER wird es auch in Zukunft tun; davon bin ich überzeugt. 2. Korinther 1:9-10 (Hoffnung für Alle)	In fact, we expected to die. But as a result, we stopped relying on ourselves and learned to rely only on God, who raises the dead. And HE did rescue us from mortal danger, and HE will rescue us again. We have placed our confidence in HIM, and HE will continue to rescue us. 2 Corinthians 1:9-10 (New Living Translation)

BibleGateway.com is © Copyright 1995-2007

[Gospel Communications International](http://www.gospelcommunicationsinternational.com)

Die vorliegenden "Zwölf Schritte" wurden mit Genehmigung von Alcoholics Anonymous World Services, Inc., New York, übernommen und den geistlichen Prinzipien von Overcomers Outreach Inc. angepasst, so dass keine zwangsläufige Übereinstimmung zwischen beiden 12-Schritte-Programmen sowie eine Zustimmung noch Kontrolle seitens AA Inc. daraus zu implizieren ist.	The Twelve Steps, reprinted and adapted with permission of AAWS, Inc. NY, do not imply that there are no differences using the 12 Step Program and activities between both fellowships neither AA agrees and reviews the contents of this kind of steps expressed herein.
--	---